

Lancement officiel de " Sinalco "

L'usine vise une production annuelle de 80 millions de bouteilles



Le DG de Sofavin Gabon (Mesmin Sigha) et le DG de Sinalco international (Michael Doersk).



Séance de dégustation organisée par l'entreprise.

MNN
Libreville/Gabon

LE fabricant allemand de boissons gazeuses Sinalco a officiellement mis en service, le lundi 29 juillet 2019, son usine de production d'Owendo. La cérémonie s'est déroulée en présence des autorités politiques et administratives de la commune d'Owendo et d'un parterre de représentants d'entreprises de grande distribution. Cette unité moderne de dernière technologie, qui a une capacité de production de 16 000 bouteilles par heure, soit 80 millions de bouteilles par an, de-

vrait employer jusqu'à 175 personnes, selon Mesmin Sigha, le directeur général du groupe Sofavin, détenteur de la licence d'exploitation de Sinalco. " L'ouverture de cette nouvelle usine participe indubitablement à notre ambition de doper le développement économique du Gabon à travers un tissu industriel fort, dynamique et diversifié. L'usine qui nous accueille aujourd'hui matérialise une ambition que notre Groupe n'a de cesse de poursuivre depuis qu'il s'est implanté au Gabon. En effet, fervent défenseur et adepte de l'industrie, nous avons toujours pensé qu'il était nécessaire d'investir, non pas dans la finance

spéculative, mais dans des projets permettant de produire la richesse, de soutenir l'emploi et de conquérir les marchés au niveau local et au niveau international ", a indiqué le directeur général du groupe Sofavin. Pour le directeur général de Sinalco international, Michael Doersk, grâce à son environnement particulier et propice aux affaires, le Gabon va constituer le fer de lance de l'expansion de la marque dans la sous-région. " L'unité de production de Sofavin répond aux standards de production des nouvelles technologies et nous permet d'exporter vers plusieurs pays africains et, ainsi, d'augmenter

le nombre d'emplois ", a-t-il souligné. La production de Sinalco sera donc vouée à la consommation du marché gabonais et à l'exportation dans la sous-région d'Afrique centrale. Créée en 1904, la marque labellisée allemande est déjà présente dans une trentaine de pays à travers le monde. Le Gabon est le premier pays d'Afrique subsaharienne à en détenir la licence d'exploitation industrielle. Depuis le 1er janvier 2019, les boissons Sinalco sont présentes à Libreville et dans les autres provinces du Gabon, chez les grossistes, les semi-grossistes et les détaillants.

Travaux routiers

Voie Express : début de la 2e phase

Le Ministère de l'Équipement, des Infrastructures et des Travaux Publics porte à la connaissance des usagers de la route, et plus particulièrement les riverains situés entre le Lac Bleu et la Station Petro Gabon Charbonnages, que les travaux de remplacement de la buse centrale détériorée qui ont débuté le mardi 09 juillet 2019 entraînant la fermeture de la voie express dans le sens Aéroport-Owendo viennent d'être achevés avec 3 semaines d'avance. Nous tenons ici à saluer les équipes du Ministère de l'Équipement, des Infrastructures et des Travaux Publics, de l'Agence Nationale des Grands Travaux d'Infrastructures et de la société Colas qui n'ont ménagé aucun effort pour mener à bien ce chantier, tout comme nous tenons à saluer la collaboration et le civisme dont les riverains et usagers de la route ont su faire montre, qu'ils en soient ici remerciés. Par conséquent la 2e phase du projet débute plus tôt que prévu dans la nuit du jeudi 01 au vendredi 02 août entraînant la fermeture partielle de la voie express dans le sens Owendo-Aéroport. Afin de faciliter le trafic routier, des équipes sur le terrain redirigeront les automobilistes sur la seule voie qui restera ouverte à la circulation. Le contournement de la zone des travaux se fera par la voie reliant le carrefour Camp de Gaulle au pont de Nzeng Ayong en passant par Ondogo d'une part ; d'autre part, il se fera par le Rond-point de la Démocratie pour déboucher au pont des charbonnages en passant par les Gué-Gué. Les voies de dessertes restent ouvertes à la circulation pour désengorger la sortie des Charbonnages le long de l'immeuble ABC et derrière le marché des Charbonnages. Le Ministère de l'Équipement, des Infrastructures et des Travaux Publics remercie les usagers de la route pour leur collaboration et présente d'ores et déjà ses plus sincères excuses à l'ensemble des usagers ainsi qu'aux habitants de la zone concernée pour le désagrément causé et sait pouvoir compter sur leur bonne compréhension.




Journée Internationale de la Femme Africaine au GABON

Sous le Thème
Les 1001 Facettes de la Femme Africaine en Culture, Handicap et Sport

31 JUILLET 2019

Au Radisson Blu à 09H

Participation sur Réservation
06 58 48 01 | milleetune16@yahoo.com | L'appel des Mille et Une

Mélanie ENGOANG
Pascaline KOYE ép. OBAME
Andréa NDOUNA DEPENAUD
Justine MINTSA Honorine NGOU
Catherine AVEYRA Gwenaëlle Madiba MOUBOUYI
Calixthe BEYALA Sylvie KOTHA Marie Sylvia SERBIN
Nicole ASSELE Laura FLESSEL-COLOVIC
Sarah-Myriam MAZOUZ Culture Handicap Sport
Janine KACOU DIAGOU 2019 LBV Micheline OTOUNGA
Marie-Jeanne SERBIN-THOMAS Alida BIGNOUMBA
Viviane RAPONTCHOMBO 1001 Facettes
Doris OGOULAT

JIFA

31 Juillet GABON

Fatma Zahra NDONG MBA Angèle ONDO
Marie Julie NSE NDZIME Ghislaine LOKAKO
Gisèle AROGHET Politique Angélique Ngoma
Albertine MAGANGA MOUSSAVOU Culture
Mireille MAPICKA 2018 Entrepreneuriat
Maruzé Clair BONDO Yolande NYONDA
Rama YADE Colette NDIAYE NDOJOYE
Euné MASSOUNGA DELANGLADE
Yvette NGWEVILO REKANGALT
Aminata KIELLO Nabou FALL
Antoinette BENGHA BENGONE

Handicap Culture Sport

